



CDH Stephanus



Ich will Weihnachten in meinem Herzen tragen und versuchen,
es das ganze Jahr zu bewahren.

Charles Dickens
Schriftsteller

Liebe Missionsfreunde,

ein gesegnetes neues Jahr 2026 – das wünscht euch die CDH Stephanus von ganzem Herzen. Dankbar rückblickend auf das vergangene Jahr, wollen wir auch über die Projekte aus dem letzten Quartal 2025 berichten, die dank vielzähliger Spenden und aufopferungsvollen Helfern durchgeführt werden durften. Hierfür möchten wir an dieser Stelle nochmals ein großes Dankeschön an Euch aussprechen! Gott vergelte Euch eure Aufopferungsbereitschaft, Zeit und Mühe, die im vergangenen Jahr entgegengebracht wurde.

Weihnachtsaktion

Ziel der diesjährigen Weihnachtsaktion war Rumänien, ein Land, in dem viele Orte von Armut geprägt sind. Sieben verschiedene Gruppen aus mehreren Gemeinden brachen mit insgesamt um die 100 Personen auf, um die Weihnachtspakete gezielt an die Bedürftigen in folgenden Gegenden zu verteilen: Orsova, Arat, Bârlad, Buzeau, Piatra Neamt, Mienauzi und Vaslui.

Insgesamt konnten **7.625 Lebensmittelpakete** und **3.439 Schuhkartons** an die verschiedenen Zielorte transportiert und verteilt werden. Die Menschen vor Ort waren sehr bewegt über die Zuwendungen und danken Gott und euch für die praktische Hilfe in der Weihnachtszeit.

Jede Reisegruppe schaut dankbar auf ihre Reise zurück. Die unbezahlbare Freude in den Augen der Kinder über die Schuhkartons beweist jedes Jahr aufs Neue, dass der Einsatz sich lohnt! Wir danken für die Gebete, Gottes Schutz und die zahlreiche Beteiligung beim Packen, beim Transport und für die finanzielle Unterstützung!



Uganda Kirchenbau

Gerne möchten wir ein kurzes Update zum Bau der neuen Kirche in Uganda geben. Gott sei Dank durften wir dieses Jahr mit den Bauarbeiten beginnen. Nachdem die Erdarbeiten und das Fundament abgeschlossen wurden, konnte inzwischen die Solplatte gegossen werden. Wir freuen uns, dass das Vorhaben – die Errichtung eines Gotteshauses für unsere Glaubensgeschwister in Uganda – nun Stück für Stück ermöglicht wird.



Speyer LKW-Transporte

33

24

II

8

Ukraine

Moldau

Rumänien

Weitere



Die Anzahl der im dritten Quartal durchgeföhrten LKW-Transporte belief sich auf insgesamt 76 Fahrten.

QR-Code zur Online-Spende



Bankverbindung:

CDH-Stephanus e. V., Sparkasse Vorderpfalz
IBAN: DE80545500100380082008, BIC: LUHSDE6AXXX

Café Manna Jahresrückblick



Seit nun mehr als 2 Jahren erfreuen sich die Gäste des Café Manna in Speyer, auf dem Gelände des CDH-Stephanus, an einem wunderbaren Ort der Begegnung für Jung und Alt. Die drei Säulen „Evangelisation, Mission und Gemeindearbeit“ stützen die Vision dieser ehrenamtlichen Tätigkeit, bei der das Ziel – die wahre Nachfolge Christi – steht im Fokus bleibt.

Dankbar blicken wir auf die Segnungen des Herrn in diesem Projekt zurück und möchten in der Hoffnung auf Jesus diesen Dienst weiterhin zu seiner Ehre fortführen.

Es sind die Begegnungen der Menschen im Café, die das „Manna“ so besonders machen.



Wie läuft die Arbeit aktuell?

Jeden Freitag und Samstag von 18 bis 23 Uhr werden im Café Manna verschiedene leckere Gerichte angeboten. Unter der Woche wird hierzu vorbereitend von den verschiedenen Teams gereinigt, gebacken, eingekauft und dekoriert. Dies alles zu stemmen wäre, ohne das freiwillige Engagement der Geschwister und letztlich dem Segen Gottes nicht zu bewältigen.

Etwa monatlich finden spannende Infoveranstaltungen über unterschiedliche Projekte von Missionären sowie deren Projektleitern statt.

Besonders einmalig ist, dass über die Höhe der Spende jeder Gast selbst die Möglichkeit zu entscheiden. Dies bedarf das Vertrauen auf Gott – aber er sorgt und versorgt sein Werk. Bisher gab es aufgrund der hohen Spendenbereitschaft keine finanziellen Engpässe. Ihm sei die Ehre!

Welche Herausforderungen sind zu bewältigen?

Die größte Herausforderung ist der Erhalt und Wachstum der ehrenamtlichen Mitarbeiter. Verändernde Lebensumstände beeinflussen auch den Dienst und so ist es wichtig, dass sich immer willige Herzen finden, die bei allen diesen wichtigen Aufgaben unterstützen können.

Das ist und bleibt unser größtes Gebetsanliegen, wie in Matthäus 9,38 geschrieben steht: „Darum bittet den Herrn der Ernte, dass er Arbeiter in seine Ernte aussende!“

Das Café Manna freut sich auch über deinen Besuch!

Boschstr. 26, 67346 Speyer
Fr.+Sa. 18-23Uhr
Kontakt für Anfragen:
015754260456 (WhatsApp/Telegramm)

Impressum

CDH-Stephanus Bundeszentralverband Speyer e. V.

Boschstraße 26, 67346 Speyer, Tel. 06232 9191555,

Fax 06232 9191556, www.cdh-stephanus.de

Wir sind beim Amtsgericht Ludwigshafen unter VR.-Nr. 50867 eingetragen und beim Finanzamt als steuerbegünstigt und gemeinnützig anerkannt.

Bankverbindung: CDH-Stephanus e. V., Sparkasse Vorderpfalz

IBAN: DE80545500100380082008, BIC: LUHSDE6AXXX

Verantwortlich für den Inhalt:

1. Vorsitzender: Nikolaus Wall

Redaktion: Tobias Vogel